

小学校

二分の1成人式を 終えて

五年 上田 亜美

二分の1成人式で一番心にく
こったのは、しょうらいのゆめ
のスピーチです。一番練習をし
て、がんばって覚えて、いつしよ
うけんめい発表したからです。

一番たいへんだったのは、合
唱です。練習でも本番でも、た
くさん声を出してがんばりまし
た。終わりの言葉も言えて、す
ごく楽しかったです。

十年後には、ちゃんとした大
人になって、本当の成人式がで
きたらいいなと思いました。

二分の1成人式を 終えて

五年 松岡 優空

二分の1成人式が終わってま
ず思ったことは、スピーチのと
き、もっと大きな声でゆつくり
話せばよかった、と思いました。

練習のときは、たまにまちが
えていたけど、本番ではまちが
えずにできたことがよかったです。

歌とメッセージでは、歌はで

きていたけれど、メッセージが上
手にできなくて心配でした。これ
も本番では上手にできました。
式では、スライドも見ました。
わたしは、家族に大切に育てら
れてきているから、ここまで成
長できたんだなと思いました。



二分の1成人式を 終えて

五年 中島 璃胡

二分の1成人式をふり返って、
思ったことがたくさんあります。
たとえば、練習のときには、
みんなががんばっていて、自分
もがんばろうという気になりま
した。

本番でも、みんな一生けんめ
い、お父さんやお母さんたちに
しょうらいのゆめを話していま
した。

お母さんに感想を聞いたたら、
「やるのだったら、最後までやり
とげなさい。」と言われ、その言
葉に思いやりを感じました。





2016年4月1日

広報とびしま

中学校

「九生」の自分

九年 馬場 龍也

僕は、九年级生での目標が二つあります。

一つ目は、勝負に勝つことです。九年级生での勝負は、高校入試とスポーツです。高校入試では、行きたい高校についてしっかりと調べて、合格できるように、今よりもっと努力をして、成績を上げたいです。スポーツでは、部活でやっているバレーボールで、一試合でも多く勝てるようがんばりたいと思います。

二つ目は、後輩から尊敬される先輩になることです。日常生活では、トイレのスリッパをそろえるなど、あたりまえのことをしっかりとできるように、今よりもっと気をつけて、手本となる先輩を目指したいです。また、僕たちが七年生だったころ、九年级は勉強もできて、運動もできる「かっこいいな」と思う先輩方でした。僕も後輩に「あんなふうになりたい」と思われるよう、何事も手本となれるように、意識して生活したいと思います。これからは、学園の最上級生として、堂々と過ごしていきたいです。



「九生」になって思うこと

九年 齋藤 梨乃

九年级になると、大切な受験があります。今はまだ先だと思っただけで、きつとあつという間にその日はやってくるので、苦手な英語と社会をがんばって伸ばしていきたいです。そして得意な体育の実技でもっと上を目指し、努力を続けたいと思います。

また、学園の最上級生になり、下級生をひっぱる先輩となりました。まだ自覚は十分ではないけれど、九年级という名のおり、先輩としての役目をしっかりと果たしていきたいと思えます。そして、文化祭や体育祭を成功させ、よい思い出ができるようにしたいです。

部活では、中学校生活最後の大会が近づいてきました。私はテ



「九生」になって

九年 吉田 薫

私は九年级生になって二つの目標があります。

一つ目は、大イベントの体育祭や文化祭に貢献することです。私は今まで、人前になるのが恥ずかしくて、何もかも人に任せてしまったり、人前になるのを避けたりしていました。でもこれからは、そんな自分から変わろうと思えます。体育祭や文化祭は最後になつてしまうので、積極的にみんなを支えたり、大変なことがあつたら一緒に考えたり、手伝えることがあれば進んでいきたいです。

二つ目は、受験です。私には、行きたい高校があります。そこへ行くためには、規則正しい生活を送り、集中力を伸ばして、行きたい

ニス部なので、得意なサーブを生かして、試合を少しでも多く勝ち抜いていきたいと思っています。

高校にギリギリで行くのではなく、余裕を持つくらいに成績で合格したいです。
このようなことを九年级生の目標として、達成できるように、一杯がんばりたいと思います。



飛鳥学園 4月の行事予定

- 4月 6日(水) 着任式、入学式、始業式①②
- 7日(木) 2~9年給食開始①②
- 12日(火) 1年給食開始①
- 18日(月) 授業参観 PTA総会①②
- 22日(金)・23日(土) 野外教室②
- 28日(木)・29日(金) 修学旅行①

